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議事日程 

 

日程第１ 会期の決定について 

日程第２ 議事録署名委員の指名について 

日程第３ 活動報告 

日程第４ 議案第１号 土地の現況証明願について 

日程第５ 議案第２号 農用地利用集積計画（賃貸借）について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



会議の経過 

１５番宮本会長

（以下「議長」） 
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事務局長 

 

 

 

 

 

   議  長 

 

 

 

 

皆さん、おはようございます。皆さん揃いましたので、始め

させて頂きたいと思います。 

連日、３０℃を超える気温が続いております。農作業も最盛

期の中で、大変ご苦労なさっているかと思います。そして、予

期せぬことで、スイートコーンが生産者におきまして、出荷が

計画通りいかないという事態が生じてしまいました。大変なご

苦労があろうかと思いますけれども、何とか乗り切って頂きた

いと願うところでございます。 

それではこれより、令和５年第８回森町農業委員会定例総会

を始めたいと思いますので、ご審議の程どうぞ宜しくお願い致

します。それでは早速、進めていきたいと思います。 

日程第１「会期の決定」についてでございますけれども、会

期につきましては本日１日限りとしたいと思います。よろしゅ

うございましょうか。 

【全員異議なしの声】 

本日限りを会期と致します。 

日程第２「議事録署名委員の指名について」、今回の議事録署

名委員については、議案の一番後ろに載っておりますけれども、

５番豆澤委員・６番瀨野委員にお願い致します。現地調査の報

告は、４番猪子委員・６番瀨野委員にお願い致します。 

日程第３「活動報告」、事務局より説明をお願い致します。 

はい、活動報告致します。委員会及び事務局の活動報告、８

月１０日、令和５年度渡島地方農業委員会連合会臨時総会が函

館市にて開催され、宮本会長と私寺澤が出席しております。８

月１６日、各申請等に伴う現地調査を猪子委員・豆澤委員・瀨

野委員・事務局にて実施しております。活動報告は以上でござ

います。 

はい、これは「報告」でございますので、皆さんそれぞれに

収めて頂きたいと思います。 

日程第４・議案第２号「土地の現況証明願について」を上程

致しますので、こちらも事務局より説明をお願い致します。 
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はい、ご説明致します。このことについて、農地法関係事務

処理要領の規定に基づき、現況証明願のあった次の土地につい

て、証明の可否の審議を求めます。 

番号１について、＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊、面積・土地所

有者等は記載のとおりでございます。申請目的は地目変更です。

所在地は資料１をご参照願います。 

以上、宜しくご審議の程お願い申し上げます。 

はい、それでは現地調査を行っておりますので、猪子委員よ

り調査の報告をお願い致します。 

報告します。１６日に豆澤委員・瀨野委員・私と事務局で現

地調査をしてきました。＊＊＊＊＊＊＊＊＊・＊＊＊＊＊は、

＊＊＊に面していて＊＊＊＊＊＊の向かいで、３年前から、＊

＊＊＊＊＊と＊＊＊＊＊＊＊＊・＊＊の駐車場となっておりま

す。現在も駐車場として使われていて周りも＊＊＊に囲まれて

いるため、問題ないと見てきました。以上で報告を終わります。 

【モニター等を利用し、該当地を説明】 

はい、現地調査の報告でも、既に＊＊＊＊しておりますので、

全く問題ないだろうというようなことでございました。報告の

とおりでよろしゅうございますか。 

【全員異議なしの声】 

はい、それでは議案第１号に関しましては、原案のとおり可

決させて頂きます。 

日程第５・議案第２号「農用地利用集積計画（賃貸借）につ

いて」を上程致しますので、１～７番までございますけれども、

まずは１～６番まで纏めて説明をお願い致します。 

はい、ご説明致します。このことについて、農業経営基盤強

化促進法第１８条第１項の規定に基づき、利用権設定の可否に

ついて審議を求めます。 

番号１から番号６まで一括説明致します。全て借主が＊＊＊

＊・＊＊＊＊＊＊で、５ヶ年の新規での契約となります。 

番号１について、＊＊＊＊＊＊、面積等の内容につきまして

は記載のとおりでございます。金額は＊＊＊＊＊＊＊＊＊です。
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所在地は資料２を、調査書は５ページの別添１をご参照願いま

す。 

続いて番号２、＊＊＊＊＊＊＊、金額は＊＊＊＊＊＊＊＊＊

＊です。所在地は資料３を、調査書は６ページの別添２をご参

照願います。 

続いて番号３、＊＊＊＊＊＊＊＊＊、金額は＊＊＊＊＊＊＊

＊＊＊です。所在地は資料４を、調査書は７ページの別添３を

ご参照願います。 

続いて番号４、＊＊＊＊＊＊＊、金額は＊＊＊＊＊＊＊＊＊

＊です。所在地は資料５を、調査書は８ページの別添４をご参

照願います。 

続いて番号５、＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊、金額は＊＊＊＊＊＊

＊＊＊＊です。所在地は資料６を、調査書は９ページの別添５

をご参照願います。 

続いて番号６、＊＊＊＊＊＊＊、金額は＊＊＊＊＊＊＊＊＊

＊です。所在地は資料７を、調査書は１０ページの別添６をご

参照願います。 

以上、宜しくご審議の程お願い申し上げます。 

はい、それでは説明が終わりましたので、現地調査の報告を

瀨野委員よりお願い致します。 

はい、先程猪子委員も言われた通り、５人で現地に行って参

りました。農地の現状だけ説明して終わりたいと思います。こ

の土地は、＊＊＊＊が以前に借りていた土地のようです。＊＊

＊＊のところは、麦を撒いていてまだ収穫が行われていない状

況です。＊＊＊＊＊のところは、低い草が茂っている状況でし

た。＊＊＊＊と＊＊＊＊は、同じ並びで電牧が張られており、

長い草が伸びている状況でした。＊＊＊＊のところも、麦を撒

いてまだ収穫しておりません。＊＊＊＊のところも、＊＊＊＊・

＊＊＊＊の土地と同じような状況でした。新規に借りるという

ことで、この状況で今年は作業はできないというふうに見てき

ましたが、来年にはおそらく作業が行われると思いますので、

宜しくお願い致します。以上です。 
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【モニター等を利用し、該当地を説明】 

はい、ありがとうございました。皆さんご承知のとおり＊＊

＊＊が＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊、この後＊＊＊＊が引き受ける

…大雑把に言うとこのような形でございます。今、現地につい

ては詳しく瀨野委員の方から説明がありましたので… 何ら問

題はなかろうかと思いますが、皆さんのご意見ございましたら、

伺いたいと思います。…よろしゅうございますね、賃貸借でご

ざいますので。 

【全員異議なしの声】 

はい、それでは１番～６番までは、可決とさせて頂きます。 

それでは続きまして、番号７番に移りたいと思います。番号

７の説明を事務局よりお願い致します。 

はい、番号７について、＊＊＊＊＊＊＊、面積等の内容につ

きましては記載のとおりです。２ヶ年の新規で金額は＊＊＊＊

＊＊＊＊＊です。所在地は資料８を、調査書は１１ページの別

添７をご参照願います。 

以上、宜しくご審議の程お願い申し上げます。 

はい、それでは番号７につきましては、猪子委員より現地調

査の報告をお願い致します。 

同じく１６日に現地調査をしてきました。＊＊＊は、＊＊＊

＊＊＊＊＊＊＊の手前にあり、牧草畑となっています。＊＊＊

＊＊＊・＊、＊＊＊＊・＊、＊＊＊＊は、＊＊＊＊を挟んで牧

草畑となっています。＊＊＊＊＊＊＊も同じく＊＊＊＊を挟ん

で牧草畑となっています。＊＊＊＊＊＊＊は、＊＊＊＊の通り

を真っ直ぐ進んで、＊＊＊＊＊に… 今、＊＊＊＊＊＊の畑が

近くにありますが、道路状況が悪く現地に行けないため、事務

局の写真により牧草畑と確認しました。また、再設定ですので

問題と思い見てきました。以上で報告を終わります。 

【モニター等を利用し、該当地を説明】 

大体皆さん見当はつかれるかと思いますけれども、やはり状

況がよろしくないようでございます。それとご承知のように、

＊＊＊＊＊と＊＊＊＊と一緒に仕事してらっしゃるので、それ
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を全部＊＊＊＊＊が借り受けて、牧草畑にするというような方

向性がございますので、全く問題なかろうかと思いますが、こ

れでどうでしょうか。…よろしゅうございますね。 

【全員異議なしの声】 

はい、それでは番号７につきましても、原案のとおり可決さ

せて頂きます。 

本日、予定されました議案については、以上でございます。

よって総会を終了したいと思います。ありがとうございました。 

 
森町農業委員会規程第１９条第２項の規定により署名する。 
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